
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3月定例会において別
紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  花井 守行   

質 問 事 項 

 

№  １   

不登校児童生徒の具体的対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

現在150名以上いる不登校児童生徒の対策は？ 

また、特徴のある児童生徒、特にＨＳＣ(ハイリー・センシティブ・チャイ

ルド)の理解は進んだか、不登校児童生徒の具体的対策としてフリースクール

などへの補助金を出すお考えはあるかなど、以下の項目から質問します。 

 

（１）小学校低学年からの不登校の現状について 

ア 現状について 

イ 特徴について 

 

（２）ＨＳＣについて 

ア そういう存在があるという学校の理解について 

イ 不登校との関係について 

ウ 対応について 

 

（３）フリースクール等への市の補助金について 

 

 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  花井 守行   

質 問 事 項 

 

№  ２   

しょうがいのある方に優しい町は全ての方に優しい町につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

しょうがいのある方に優しい町は全ての方に優しい町であるという考え方

のもと、以下の当市の課題について質問します。 

 

（１）ピンポンパン教室の現状について 

  ア 送迎の有無と今後の予定について 

  イ 給食の提供について 

  ウ 毎日通園できることについて 

 

（２）あさぴー号に車椅子の方が一人で乗れることについて 

     

（３）親亡き後の支援について 

  ア グループホームの現状(足りているか)について 

  イ 空き家の有効活用について 

 

（４）しょうがいのある方が受ける霊感商法など（特に旧統一教会）による

詐欺被害の進捗状況などについて 

 

 

 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


